

Discours de Soraya

Bonjour,

Durant mes années passées au collège je trouve que l'enseignement était de qualité avec un nombre raisonnable d'élèves dans les classes ce qui a permis une bonne participation. J'ai beaucoup aimé la disponibilité des professeurs lors de la préparation de l'oral du brevet. J'ai retenu lors de ces quatre années que travailler était important pour choisir son avenir.

Les évènements qui m'ont le plus marqués : le voyage au ski en 6^{ème} que j'ai beaucoup aimé et qui a permis la cohésion de groupe et la découverte d'un nouvel environnement et pour finir j'ai également apprécié le fait que la direction m'autorise à accueillir dans le collège une correspondante anglaise. Je remercie tous les professeurs.

Discours d'Aelita

Bonjour,

Si je devais parler de quelque chose en particulier, je pense que ce serait la rapidité et la difficulté avec lesquelles mon intégration s'est faite.

S'intégrer dans un nouveau collège en 3^{ème} est plus difficile qu'en 6^{ème} ou en 5^{ème} parce que les groupes sont déjà fait.

Je m'étais dit que j'avais donc deux options : m'intégrer dans un groupe d'amis ou rester seule. Je pense que sin on ne m'avait pas mise dans un group, je serais surement restée seule toute l'année. Mais finalement, au bout d'un mois, tout au plus, j'avais fini par me faire des amies.

A partir de là, tout s'est fait tout seul. Cela m'a semblé tellement plus facile. Je me moquais de ce que pouvait penser les autres à mon sujet, que ces personnes m'aiment ou non. Et c'est surement ce qui m'a permis de pouvoir autant participer en classe, sans avoir honte.

De plus, la 3^{ème} est une année extrêmement stressante à cause du brevet, mais aussi de stage et de toutes les questions sur notre choix professionnel.

Quant à mon année scolaire globale, disons que j'ai juste beaucoup révisé, beaucoup travaillé et surtout beaucoup espéré. Au début je me disais « Mais non, je ne vais jamais y arriver ! ». Mais finalement j'ai réussi. Je me suis accrochée. J'ai simplement basé toutes mes chances de réussite sur de l'espoir et de la persévérance. Alors si je devais retenir ne serait-ce qu'une chose de ma 3^{ème} et de mon collège en général, c'est qu'il faut essayer de s'accrocher. Les efforts finissent toujours pour payer, quoi qu'on en dise.